
Antrag des Abgeordneten Hans-Gerd Meyerholz vom 17.11.2017 

Sehr geehrter Herr Landrat Weber, 

durch die hohe Kreisumlage sind viele Gemeinden und Städte an die Grenze ihrer Leistungsfähigkeit 
gekommen. Sie können ihre Aufgaben nur noch erfüllen, indem sie Steuern und Gebühren erhöhen, 
freiwillige Leistungen kürzen oder aber dringend notwendige Aufgaben verschieben. 
Der Landkreis Aurich gehört inzwischen zu den finanziell stärkeren Landkreisen und erwirtschaftet 
trotz der hohen Verlustausgleiche z.B. für die UEK Überschüsse. 
Es ist dringend Zeit, die seit vielen Jahren unverändert hohe Kreisumlage zu senken. 
Ich stelle daher den Antrag, die Kreisumlage ab 2018 um mindestens zwei Punkte zu senken. 
Eine ausführliche Begründung erfolgt mündlich im Fachausschuss 

Mit freundlichen Grüßen. 
Hans-Gerd Meyrholz 
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